



Reconnaître la contribution des vétérans autochtones

La participation autochtone dans l'armée canadienne a été impressionnante, malgré des défis tels que les barrières linguistiques et les obstacles géographiques lors du recrutement. Cependant, après le service, de nombreux anciens combattants autochtones ont connu une inégalité par rapport aux autres anciens combattants canadiens. Apprenez-en plus sur la participation autochtone dans les efforts militaires du Canada au fil des ans.

**Pour en savoir plus,
cliquez ici**